

ことぶき園だより3月号

4月の入園・進級当初は緊張気味だった子供たちも、行動や表情にしっかりとした落ち着きを見せるようになりました。たくさんの行事を通して、最後までやり遂げる達成感やみんなと一緒に活動する楽しさなど、園ならではの体験を重ねてきたからでしょう。子供たちは、入学・進級した新しいステージで、立派な花を咲かせてくれることでしょう。

〈3月の行事予定〉

- 2日(土) 第60回おゆうぎ会・えんそう会
- 6日(水) 人形劇(劇団入道雲)
- 7日(木) なわとび大会
- 8日(金) お別れ遠足(年長組)
- 15日(金) 年長組・お別れ会・お誕生会
今月は、お遊戯室にてバイキングでの会食
(おべんとうはいりません。おはしセットのみ持参)
- 18日(月) 卒園式予行演習
- 19日(火) 3学期修了式(普通保育)
- 20日(水) 第60回卒園式
- 21日(木) 春分の日—祝日—
- 22日(金)~4月5日(金)まで春期休業



3月の指導目標

- 入学・進級に向けての活動を通し、
様々な経験から自分の成長を喜び、期待を待つ。

★おしらせ★

●人形劇観劇について

3月6日(水)は、東京より『人形劇団入道雲』をお招きしてお遊戯室にて「はだかの王様」を上演します。当日はご観覧自由で、多くの方にご覧になって頂きたいと思っております。お誘いの上どうぞ来園下さい。

(上演時間(予定)午前11:45~12:30頃まで)



〈卒園を迎えるにあたり〉

卒園を間近に控え、保護者の皆様には、在園中のご理解とご協力に深く感謝申し上げます。入園から今まで、子どもたちは数々の経験をして、多くの仲間と出会い過ぎてきました。その成長は目覚ましく、そこでの学びはこれから先、子どもたちの大きな支えとなることでしょう。卒園する子どもたちに、『たくさんの思い出をありがとう』と伝えたいです。



【お願い】

- 3月1日(金) おゆうぎ会・えんそう会前日は準備の為、
3月19日(火) 卒園式前日は準備の為、
超過保育・一時預かりは17時までとさせていただきますので、
ご了承願います。



【先月の出来事】

2月1日(金)は、「節分」の豆まきをしました。自分で作った鬼の面をかぶり、園庭に現れた赤鬼、青鬼に一生懸命豆をぶつけていました。中には、泣き出す子や逃げ出す子もいました。今年一年健やかな成長を祈りつつ「豆まき」を終了しました。



2月5日(水)年長組は、食育の一環として、大野観光いちご園にて『いちご狩り』をしました。甘くて大きいいちごを見つけては、食べ放題を楽しんでいました。一人で50個位食べたお友だちが何人かいて、おなか一杯食べれたようです。



2月6日(水)ベリーズクラブのお友だちは無事に、閉講式を迎えました。「はらぺこあおむし」を手型で作り、みんなで黒板に飾って観賞!!リズムあそびをしたり、新聞あそびをしたりと……。お母さんから離れて、おおいにかけまわり、歓声がお遊戯室いっぱい聞こえていました。ベリーズクラブ17人のお友だち、この1年たくさんの思い出をありがとう。



2月25日(月)年長組27名は、好間第一小学校を学校訪問しました。小学校の一年間をわかりやすく絵で紹介してもらい、その後、一年生が「かきもの券」をくれ『お店屋さんごっこ』を一緒に楽しみました。沢山のお買い物の後には、体育館で一年生と『氷おに』をして楽しみました。お兄さんお姉さんと楽しく触れ合えたようです。



2月26日(火)一日入園が行われ、4月から入園するお友だちが保護者と共に来園しました。歓迎会では、もも組さんが『こびとのくつやさん』の劇を披露し、温かい拍手を頂きました。新入園児のお友だちには、園生活が楽しそうだなあ、また遊びたいなあ。というイメージをもってもらえたらと願っています。



3月生まれのお友だち

おたんじょうびおめでとう!!

